



のびのび



いろいろな学習を頑張っています

先月の町たんけんてグループごとに学んできたことを、各クラスの他の場所を見学した友達に伝えました。グループの友達と伝えたいことを選び、分かりやすく伝えるために写真を用いたり、興味を引くためにクイズや歌を取り入れたりしながら発表することができました。国語科「紙コップ花火を作ろう」の学習で、写真を使うと分かりやすく説明することができると学んでいたため、そのことを発表に生かすこともできました。

また、国語科「おもちゃの作り方をせつめいしよう」と生活科「うごくうごく わたしのおもちゃ」の学習をつなげ、「はちの子祭り」では、説明する順序に気を付けて絵や実物を見せながら分かりやすく説明することを目標に、おもちゃを作ったり、作ったおもちゃで遊んだりする店を開く予定です。「はちの子祭り」では、その他にも友達と協力することや異学年児童との接し方、臨機応変に対応する力、人の気持ちを考えながら盛り上げたり楽しませたりすることなど、普段とはまた違った学びがあると思います。

ご家庭でも、学校での楽しかった話を聞いてくださることがあるかと思います。どんなことが学びになったかもぜひ聞いてみてください。子供たちは言葉にする過程で学んだことを整理するため、実体験を通した深い学びになると思います。よろしくお願いします。

☆かけ算九九のテストに取り組んでいます

以前お伝えしたかけ算九九の宿題や九九のテストへのご協力、ありがとうございます。学校でも、友達や保護者の方に聞いて合格をもらったものについて、休憩時間等で先生のテストを受けています。全部で21回のテストがありますが、全てのテストを合格者した九九名人も出てきました。冬休みまでに先生のテストを合格できることを目指しています。引き続きご協力をよろしくお願いします。



☆算数科「三角形や四角形」の学習について

算数科では、購入させていただいた三角定規を使って学習しています。算数科「三角形と四角形」の中では、三角形や四角形、長方形や正方形、直角や直角三角形などの算数用語を学習しています。特に直角や長方形は身近にたくさんあります。ご家庭や外出先でも、お子さんと一緒に見つけてみてください。学習が生活とつながり、より理解が深まると思います。



お知らせとお願い

材料集めのお願い

図画工作科「つないでつるして」の学習を1月にする予定です。スズランテープと新聞紙を使います。そこで、不要な新聞紙がありましたら、12月23日(月)までに、お子さんに持たせてください。よろしくお願ひします。